

Membrilla



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero, asegura que “la experiencia del PP para generar empleo y estabilidad es el mejor aval de futuro”

Romero ha hecho balance de estos cuatro años de legislatura y ha destacado el millón de empleos que se han creado en estos dos últimos años y que España a día de hoy crece por encima de la media de los países de la Unión Europea, lo cual, ha permitido garantizar y revalorizar las pensiones de nuestros mayores, “no como hizo el PSOE, que las congeló e hizo perder poder adquisitivo a los pensionistas”. Estos datos “son el mejor aval para presentarnos ante los ciudadanos y pedirles su voto y decirles que lo mejor está por llegar, que hemos pasado lo peor y el esfuerzo realizado está dando ya sus frutos”. De cara al futuro ha destacado, como objetivo principal, continuar con la creación de empleo, “ya que es la principal preocupación de muchas familias que aún no han encontrado un puesto de trabajo” y ha indicado que nuestro objetivo es crear cada año 500.000 nuevos puestos de trabajo para llegar al 2020 con 20 millones de ocupados en España, dando así soluciones “a esas familias que aún lo pasan mal y porque, desde el Partido Popular, entendemos que es la mejor manera de garantizar el estado del bienestar”. Se ha referido también al debate y ha afirmado que “pudimos ver a Mariano Rajoy haciendo propuestas, aunque le interrumpieran continuamente, vimos a un hombre de Estado que conoce perfectamente España y defiende su unidad y un hombre respetado internacionalmente por su seriedad, rigor y trabajo”. Por desgracia, “enfrente había un candidato socialista que no hacía propuestas, sino que lanzaba eslóganes, y que ante la falta de argumentos se mostró faltón y maleducado”, algo que no extraña a Rosa Romero ya que, los balances de los gobiernos socialistas “son auténticos dramas para este país”.



Rosa Romero con el alcalde Manuel Borja y asistentes al acto



El portavoz del GP en la Diputación y secretario provincial del PP, Antonio Lucas-Torres, exige a Page que cese de forma inmediata al alcalde socialista de Torre de Juan Abad

Tras la publicación de un video en el que el alcalde socialista reconoce que en su Ayuntamiento las contrataciones se hacen “a dedo” <https://www.youtube.com/watch?v=zgvkHUmNOE>

Lucas-Torres ha afirmado que se trata de un “escándalo sin precedentes” que requiere una actuación “contundente” por parte de los dirigentes socialistas de la provincia y del propio Emiliano García-Page. Entiende que si Page no cesa de manera fulminante al alcalde socialista estará apoyando su forma de actuar y sería cómplice de un presunto delito de prevaricación. Además, ha asegurado que “estas declaraciones nos hacen temer que esta política de enchufes no sea un caso aislado y que se esté repitiendo en otros ayuntamientos socialistas de la región”.



Miguel Angel Rodríguez, Antonio Lucas-Torres y Miguel Angel Valverde



Por otra parte, Lucas-Torres exige a Page que pague mañana mismo toda la deuda que tiene con los ayuntamientos, a los que tiene arruinados

Lucas-Torres ha informado de que la Junta acaba de recibido 450 millones de euros del Gobierno de Mariano Rajoy del Fondo de Liquidez Autonómica, un dinero que debe emplear de forma inmediata para pagar la enorme deuda que ha contraído con los ayuntamientos de la región a los que solo ha dado “limosnas” desde que llegó al Gobierno apoyado por Podemos. “El Gobierno de Page es un moroso que ha implantado el mismo modelo socialista que arruinó a la región, el del yo invito y tu pagas”. Ha aclarado que fue Cospedal la que dejó a cero la deuda con los Consistorios durante la pasada legislatura, deuda que fue contraída por el Gobierno de José María Barreda. Considera que Page “en un peligro” y que está “dando la espalda a las administraciones locales”, que son las que están prestando servicios que son competencia de la Junta y pagando con fondos municipales dichos servicios.

Malagón



El alcalde, Adrián Fernández, anuncia que han recuperado 2,3 millones de euros para el municipio que el PSOE dejó de ingresar

Fernández asegura que el anterior equipo de Gobierno del PSOE cobró solo 9.820 euros a una empresa cuando la cantidad debió ser de 1.077.350 euros. “Se ha cobrado lo que no se cobró en su momento y se ha abierto expediente sancionador a la empresa que realizó el proyecto recuperando así para los vecinos 2,3 millones de euros que fueron ingresados el pasado día 10 de diciembre”. “Se trata de una magnífica noticia y demuestra la capacidad del equipo de Gobierno, el rigor con el que se gobierna y que el Ayuntamiento está en las mejores manos”. En otro orden de asuntos, ha asegurado que a día de hoy se ha puesto a cero la deuda del Ayuntamiento, una deuda que era de 3 millones de euros cuando el PP llegó al Gobierno. Por lo tanto, “los proveedores están cobrando antes de un mes de plazo”.



Adrián Fernández y el Grupo Municipal Popular

Calzada, Torrenueva y Villarrubia



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla: “Nuestro programa está lleno de medidas a favor de la creación de empleo y la rebaja de impuestos”

Quintanilla ha participado en un mitin de campaña en Torrenueva. En su intervención, ha indicado que “en el PP tenemos claro que sólo una economía fuerte puede sostener a largo plazo nuestros servicios sociales, asegurar las pensiones y el bienestar de todos”. Otros en cambio, se empeñan en volver a las políticas fracasadas que nos llevaron a la ruina como está pasando aquí en CLM, donde Page apoyado por los radicales de Podemos, nos prepara una subida de impuestos para después de las elecciones y empieza a no pagar a los ayuntamientos. Esta mañana se ha trasladado al mercadillo de Villarrubia de los Ojos donde ha tenido ocasión de charlar con los vecinos y dar a conocer el programa electoral. Asimismo, y en compañía de la candidata al Senado Cristina Molina, ha realizado un paseo electoral por Calzada de Calatrava y ha visitado varios comercios a los que ha podido explicar las principales medidas de apoyo al comercio y a los pequeños y medianos empresarios incluidas en el programa electoral del PP.



Torrenueva



Villarrubia de los Ojos



Calzada de Calatrava

Daimiel y Almadenejos



El candidato al Congreso, José Alberto Martín-Toledano: “El PSOE está perdiendo los papeles y compite en radicalidad con Podemos”

Martín-Toledano ha indicado que tanto Pedro Sánchez, durante el debate, como Pilar Zamora, en un acto electoral celebrado anoche en Ciudad Real, están demostrando que están “muy nerviosos” y por ello están recurriendo al insulto y a la descalificación contra el presidente del Gobierno, Marino Rajoy. También ha hecho balance de la campaña y ha indicado que el PP es el único partido que presenta propuestas para continuar con la recuperación económica y la creación de empleo que tanto nos ha costado poner en marcha. Esta actitud “constructiva” contrasta con la “destructiva” del PSOE y con la de las nuevas formaciones políticas que no están haciendo campaña en la provincia y que han demostrado un profundo desconocimiento de la realidad de regiones como la nuestra al proponer, en el caso de Ciudadanos, la eliminación de los ayuntamientos de los municipios de menos de 5.000 habitantes.



Martín-Toledano con Leopoldo Sierra y concejales populares

Después ha participado en un acto de campaña celebrado en Almadenejos donde ha defendido la experiencia “de quienes desde nuestras responsabilidades políticas y como concejales conocemos el terreno y las necesidades de nuestros vecinos frente a los recién llegados a la política que pretende arreglarlo todo desde un despacho en Madrid o Barcelona”.



José Alberto Martín-Toledano con vecinos del municipio

Anchuras y Argamasilla de Calatrava



El candidato al Senado, Miguel Angel Valverde: “El voto del campo tiene que ser para el Partido Popular”

Valverde ha afirmado que en las próximas elecciones solo hay dos opciones para el campo: o votamos al PP, con el que sube la renta agraria, aumentan las exportaciones de productos agroalimentarios, consigue 47.000 millones de euros de las ayudas de la PAC para los agricultores españoles, y en definitiva, tiene una política agraria bien concreta y definida, o votamos a un pacto de perdedores formado por el PSOE, con el que cae la renta agraria cada vez que gobierna, y Ciudadanos, que lo único que ofrece a los pueblos es dejarlos sin servicios por el cierre de sus ayuntamientos. Por su parte, Lola Merino ha recordado el cambio que se ha producido en este país en estos cuatro años y ha puesto como ejemplo las pensiones. Hoy se pagan un 4.5% más de pensiones y la pensión media ha aumentado un 10.6%, algo impensable hace 4 años cuando el PSOE las congelaba. Tanto Valverde como Merino han visitado también la Cooperativa Virgen del Socorro, en Argamasilla de Calatrava, donde han destacado el ascenso del sector agroalimentario y su papel como motor de la recuperación económica y han alabado el cooperativismo.



Anchuras



Argamasilla de Calatrava

Ciudad Real



El candidato al Congreso, José Alberto Martín-Toledano, exige a Zamora que rectifique y pida disculpas tras haber insultado al presidente del Gobierno



José Alberto Martín-Toledano

Martín-Toledano ha lamentado las declaraciones realizadas ayer por la alcaldesa de Ciudad Real, Pilar Zamora, en un mitin celebrado en la capital en el que llamó “sinvergüenza” a Mariano Rajoy. Considera que se trata de un comportamiento “intolerable” por parte de cualquier político y mucho más si viene de una alcaldesa que representa a todos los ciudadanos. Está convencido de que en el PSOE “están nerviosos y han perdido los papeles tanto a nivel nacional como provincial” porque ven que los ciudadanos les dan la espalda y que, en el caso de la provincia de Ciudad Real, podrían quedarse con un solo diputado.

No obstante, considera que este “estado de nervios” de los socialistas no justifica los insultos y las descalificaciones ni contra el presidente del Gobierno ni contra los líderes de otras formaciones.

Tomelloso



El presidente provincial y candidato al Senado, Carlos Cotillas, se reúne con asociaciones de mujeres

Cotillas ha elogiado el papel de la mujer y de las familias en la recuperación económica, ha agradecido sus esfuerzos y ha asegurado que la mejoría empieza a notarse en los hogares españoles gracias a la bajada de impuestos. Asimismo, ha destacado que el Gobierno del PP, en 2011, tuvo que hacer frente a una “herencia anti-social fruto de los excesos del PSOE” y que ahora se crea empleo, “lo que permite destinar más dinero al elemento vertebrador de la sociedad, las personas, prestando especial atención a su bienestar y atendiendo a los más vulnerables”.



Carlos Cotillas, Carmen Quintanilla y Cortes Valentín con las mujeres

Herencia y Fontanarejo



La candidata al Senado, Cristina Molina, recuerda que el PP “tiene un compromiso serio con la discapacidad y la dependencia”

Molina ha asegurado durante una visita al centro Cerpe Diem, que el Partido Popular “tiene un compromiso serio con la discapacidad y la dependencia”. Además, ha indicado que para el PP un Estado del Bienestar sólido como el español debe atender las demandas de todos sus ciudadanos, “especialmente las de aquellos con capacidades diferentes”. Asimismo, en un acto electoral celebrado en Fontanarejo junto al diputado provincial Félix Martín, Cristina Molina ha declarado que la prioridad del Partido Popular para la siguiente legislatura seguirá siendo la creación de empleo “porque es la única forma de garantizar las pensiones, el estado del bienestar, la educación y la sanidad”, y además, ha apuntado que “hemos demostrado que sabemos hacerlo, creando en los peores años un millón de puestos de trabajo”.



Herencia



Fontanarejo